

https://cieufm.com/19-02-21-la-ferme-le-caprivore-incendiee-a-bonaventure/

19-02-21: La Ferme Le Caprivore incendiée à Bonaventure

19 février 2021

La ferme Le Caprivore à Bonaventure a été la proie des flammes cette nuit.

Les pompiers ont été appelés sur les lieux vers 1 :00 du matin, lorsqu'un policier en patrouille a aperçu des flammes dans le bâtiment principal de l'entreprise de la route 132.

25 pompiers ont travaillé à éteindre le brasier qui était maîtrisé vers 3 :00. À leur arrivée, l'embrasement était général. Le bâtiment est perte totale. La presque totalité des animaux a péri. Le chef pompier de Bonaventure, Sam Arsenault:



19-02-21: La Ferme Le Caprivore incendiée à Bonaventure

solinfo

Le service incendie de Bonaventure a été supporté par les équipes de Saint-Elzéar et Saint-Siméon, ainsi que de Paspébiac qui a fourni le camion-citerne. La ferme se situe à l'extérieur du réseau d'aqueduc, dans le secteur Est de la municipalité.

Personne n'a été blessé et la maison n'a pas été touchée. Les pompiers se sont assurés d'arroser pour éviter qu'elle soit atteinte par les flammes.

La présidente de la section gaspésienne de l'Union des producteurs agricoles, Michèle Poirier, elle-même propriétaire de la ferme Patasol de Bonaventure, s'est dite atterrée par cette nouvelle :



19-02-21: La Ferme Le Caprivore incendiée à Bonaventure

solinfo

Michèle Poirier souhaite le meilleur pour l'avenir de cette entreprise régionale qui allie production agricole, transformation et distribution de produits du terroir :



L'UPA offrira toute l'aide disponible aux 2 agriculteurs, soutient la présidente. Le maire de Bonaventure, Roch Audet, offre aussi son support pour la suite :



35 chèvres, 8 porcs et 4 alpagas n'ont pu réussir à sortir. Seul un veau a été sauvé.